
НОВОСТЬ НА ЗАВТРА'
Я  О том. чтобы перво- 

урзльпы получали к сто
лѵ существенную вита 
минную добавку неу
станно заботятся труж е
ники совхоза «Перво
уральский» Ежедневно 
они отгружаю т городу 
овощи, зелень. Сегодня,

например, горпищеторг
полѵчит от совхоза 1300 
килограммов зеленого 
лѵка и 2700 килограммов 
огѵртюв. А в пятницѵ 
норма отпуска увеличит 
ся: соответственно до
1400 и 4000 килограммов, 
чтобы и в выходные го

рожане могли купить не
кооперативные пятируб
левые огурцы, а государ 
ственные. на два рубля 
дешевле. Главный уро: 
жай еще впереди.

Щ  Новые виды услуг 
редлагает горожанам 

детское фотоателье, рас
положенное по улице

Емлина, 12. В плохую 
погоду теперь совсем не 
обязательно приходить 
сюда, чтобы сфотографи 
роваться. Достаточно по
звонить, и специалист 
придет к вам на дом в 
дневное и вечернее, удоб
ное для вас время. И 
не только завтра, но я в

выходные. Это единст
венное ателье города, ко
торое оказывает такие 
ѵслуги населению и в 
воокпесенье.

Щ  Как занять досуг де
гей. пока нет дома ро
дителей? Многие папы и 
мамы ломают головѵ над 
этим вопросом Завтра

у вас не будет никаких 
волнений и проблем, ес
ли вы купите билет ре
бенку на музыкальную 
сказку М. Бартенева 
«Считаю до пяти», кото
рую исполнит театр-сту
дня «Вариант» во Д вор
це кѵльтуры и техники 
«Строитель».

П Р О Л Е Т А Р И И  В С Е Х  С Т Р А Н , С О Е Д И Н Я Й Т Е С Ь ?

Пои знаменем Ленина
О РГАН  ПЕРВОУРАЛ ЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМ ИТЕТА КПСС и ПЕРВОУРАЛ ЬСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОД НЫ Х ДЕПУТАТОВ

ГАЗЕТА ОСНОВАНА 
В ИЮНЕ 1931 ГОДА

№  65  
( 1 3 8 5 5 )

Ч Е Т В Е Р Г , 5 А П Р Е Л Я  1990 Г О Д А Выхолит п я т ь  раз в нелелю ЦЕНА
з коп

...и хочется сделать для 
него все, что в моих си* 
лах...»

Так ответил Сергей Фе
дорович Портнов на вопрос 
депутатов о мотивах согла
сия баллотироваться на 
пост председателя исполко
ма городского Совета. Со 
второго заседания сессии, 
закончившегося выборами 
мэра города, депутаты рас
ходились, как говорится, с 
чувством глубокого удовлет
ворения, отдав 120 голосов 
за (по мнению принявших 
участие в обсуждении кан- 
дидатуры) компетентность, 
ответственность и глубокую 
порядочность этого челове
ка. Причина столь высоко
го рейтинга Портнова —
в самом Портнове, в его
большом уважении к со
гражданам, которым он
старается хоть как-то об
легчить жизнь своим уча
стием и помощью на про
тяжении своей многолетней 
деятельности.

Но, невзирая на ш ирока» 
известность и высокий ав 
торитет Портнова. депута
ты не отпустили его с сои 
бѵны. пока не выяснили от
ношение ко многим вопро
сам. Много не обещал, от
вечал предельно честно. И з
ложил свою позицию по го
родским проблемам. Реше
ние продовольственной про
граммы видит в повышении 
эффективности совхозов, 
развитии . подсобных и осо
бенно личных хозяйств. 
Есть планы и по укрепле
нию коммунальной службы, 
и по жилищному строитель
ству, свой взгляд на регио
нальный хозрасчет. А испол
нительскую дисциплину и 
жесткий контроль за ис
полнением решений G. Ф. 
Портнов считает главными 
принципами деятельности 
исполкома Сессия утверди
ла его в этой должности.

Так завершился второй 
день напряженной работы 
Совета. А начинался ов с 
повторного голосования по

ПЕРВАЯ СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 21 СОЗЫВА

«ЛЮБЛЮ СВОЙ ГОРОД...
выборѵам заместителя пред
седателя Совета Н апом
ним, чТо из трех кандида
тов на этот пост ни один 
не иабрал более половины 
голосов и в бюллетень для 
повторного голосования бы
ли включены кандидатуры 
М. Е. Ананьина, председа
теля комитета народного 
контроля НТЗ, и А. А. Кол- 
пакова, председателя орг
комитета М Ж К, который 
накануне баллотировался на 
пост председателя. Вероят
но, депутаты в этот раз не 
решились полностью отка
заться от присутствия в р у - , 
ководстве Совета молодо
сти и энергии и большин
ством голосов присовокупи
ли их к опыту и уравнове
шенности А. Ф. Бунакова.

Думается избиратели, 
следившие за работой сес
сии по прямой радиотранс
ляции, смогли убедиться, 
насколько добросовестно 
работаю т их избранники, 
как дотошно стараются 
вникнуть в каждый вопрос. 
Не их вина, если порой не 
хватает компетентности, а

чаше элементарной инфор
мированности по ’ работ* 
бывшего Совета и его ис
полкома, которые, прямо 
скажем, не проявляли осо
бого желания пользоваться 
средствами массовой инфор-. 
мапии Н о это — другой 
разговор. Главное, что но
вый депутатский корпус 
прилежно постигает азы  со
ветской работы.

Потому, вероятно, и не 
укладывался в отведенный 
регламент почти каждый 
рассматриваемый в рамках 
повестки дня вопрос. Лишь 
несколько кандидатов на 
посты руководителей посто
янных комиссий не вызвали 
у Совета сомнений и были 
утверждены единогласно 
без вопросов к ним. Это — 
председатели: планово-бюд
жетной комиссии М. С. Ро
манов. по народному обра
зованию н культуре Ч. П. 
П авлова, по вопросам соци
ального обеспечения, соци
альной зашите граждан, по 
телам инвалидов а вет-р? 
нов В П. Крицкий, по 
транспорту, связи и инфор

матике Э. С. Веретенников 
и некоторые другие. Осталь
ным ж е ' йрйшлось публично 
доказывать свою компетент
ность в тех областях, кото
рые придется курировать. 
А решение комиссии по 
соцзаконноети и правопо
рядку утвердить председа
телем депутата А. И. Хар
ченко сессия пересмотрела 
в пользу его коллеги О И 
Попова, начальника управ
ления КГБ. выслушав отве
ты на вопросы обоих пре
тендентов на этот пост 

Пока комиссии не в пол
ном составе и будущие 48 
депутатов войдут в них 
после выборов. А тринад
цать председателей состави
ли президиум Совета, кото
рый и утвержден сессией. 
Это — депутаты Е. М. 
Гришпѵн. М. С. Романов, 
О. И. Попов. Н. П. П авло
ва, В. И Прудников. В П 
Криикий, С. И Серебренни
ков, В. М Минина. С. А. 
Брагин, В, С. Черданцев, 
В. Д  Кучерюк, Э С. Вере
тенников, С. Б. Ислямов so 
главе с председателем Со

вета А. Ф. Бунаковым и 
его заместителем А. А 
Колпаковым.

И уж совсем не как по 
маслу обсуждался вопрос 
об утверждении городского 
комитета народного конт
роля и его председателя, на 
пост которого была пред
ложена кандидатура депу
тата В М. Прохорова, ны
не возглавляющего комитет. 
Депутаты пытались разо
браться во всем спектре 
деятельности народного 
контроля: о т  исчезновения
дешевой продукции птице
фабрики, установления пре
дельных договорных пен до 
организационных структур 
комитета. Нужен ли в ко
митете директор завода? 
Есть дн альтернатива на 
пост председателя? Почему 
директор совхоза «Уткин- 
ский» Г. И. Наседкин, на
казанный комитетом за ха
латность и бесхозяйствен
ность. материалы на кото
рого переданы в прокура
туру. избрав депутатом? 
Нужен ли нам вообще на
родный контроль, коль ско

ро он дублирует правоох
ранительные органы?

Не все ответы на эти 
вопросы удовлетворили де
путатов. а выступления 
Ю В. Могильницкого (то
же недавно наказанного 
комитетом) и Г И. Н асед
кина убедили их принять 
решение В. М. Прохорова 
на этот пост не утверждать. 
Никто из депутатов в з а 
щиту нынешнего председа
теля КНК слова не сказал.

М. Е. Ананьин, которому 
предложили возглавить го
родской комитет, взял само
отвод. Большинством голо
сов депутаты приняли ре
шение перенести формирова
ние комитета до следующей 
сессии, оставив пока полно
мочия прежнему составу и 
его председателю.

Отчет о третьем заседа
нии сессии горсовета будет 
опубликован в следующем 
номере.

Н. САБИНСКАЯ.
На снимках: депутаты

А. А Колпаков и Д. М. 
Пятин: в зале заседаний.

Фото С. БАТАЛОВА.

На Новотрубном заво
де в намеченный срок 
завершен капитальный 
ремонт трубопрокатного 
агрегата «140» № 1.
Расположен он в старей
шем цехе завода — • 
первом. • Так случилось, 
что начало капремонта 
совпало с крупной ава
рией на стане «30-102» в 
восьмом цехе НТЗ. Что
бы хоть как-то компенси
ровать ощутимый про
стой у своего мощного 
соседа прокатчики пер
вого иеха в первый день 
капремонта... катали за
готовку из нержавеющей 
стали.

Понимая, что сроки на 
обновление оборудования 
отпущены как никогда 
минимальные ве полка

■  ВЕСТИ С НОВОТРУБНОГО

КАПРЕМОНТ ЗАВЕРШЕН
чали на этот раз работ
ники различных субпод
рядных организаций и 
Уралломнаремонта. Они 
все время шли с опере
жением графика. В числе 
лучших бригад были ог- 
неупорщики под руко
водством А. Козлова, 
монтажники технологи
ческих трубопроводов во 
главе с И. Ходеевым.

Четко трѵдились во 
время капремонта и мон
тажники С. Т Маркело
ва. вели сварочные ра
боты Г Нуриманов и 

■ \  Полѵхин С чувством

ответственности выпол
няли свои задания рабо
чие газопедного хозяйст
ва цеха В. Селянин,
В. Фоминых и другие. 
Без задержки снабжали 
кирпичом и строймате
риалами В. Курт, П. Со
колов, М Свечников.
А. Кормильцев. На авто
мат-стане с опережением 
графика работала брига
да под руководством 
Л. Нестерова.

Сметная стоимость 
этого ремонта почти 
вдвое превысила затраты 
по предыдущим ремонт

ным работам. Особое 
внимание новотрѵбники 
и их помощники уделили 
методической печи. Что
бы повысить производи
тельность, решено было 
ее удлинить. Это увели 
чит время нагрева и со
ответственно повысит 
объем производства. 
Подсчитано, что в ре
зультате прокатчики да
дут в год дополнительно 
около 500 тонн труб.

Капремонт был за вер 
шен вечером 30 марта, а 
уже 1 апреля стан зар а 
ботал не на шутку —- 
цеховики перевыполнили 
суточное плановое зад а 
ние. Следующий капи
тальный ремонт агрегата 
— через два года.

О. МАЕВСКАЯ.

Ж ордена—юбилей
В «Календаре памятных 

дат» есть а такая, может 
быть, и не очень приметная: 
6 апреля исполняется 60 
лет со дня учреждения ор
дена Красной Звезды. Этот 
орден стал одним из пер
вых наград Советской ала 
сти и по сей день считает
ся почетным военным орде
ном. Немало кавалеров ор
дена Красной Звезды и 
среди первоуральцев. Точ 
ную цифру в военкомате 
назвать затруднились, но 
сказали, что их десятки. 
Есть среди орденоносцев и 
такие, кто имеет два орде 
на Красной Звезды. Напри 
мер, Ф. С. Бойцов, осво 
бождавший от японских за 
хватчиков Дальний Восток.

А вот бывший летчик, 
подполковник в отставке 
А Е Рябухин награжден 
четырьмя орденами Красной 
Звезды! Александр Елиза
рович принимал участие в 
Берлинской операции и за 
мужество представлен так
же к ордену Ленина, кото
рый, кстати, гоже был уч
режден шесть десятков лет 
назад.

В восьмидесятые годы на 
афганской земле заслужили 
орден Красной Звезды на
ши земляки Г. Абросимов,
С. Южан и нов и У. Кады
ров Посмертно награжден 
этим орденом Вадим Ах
метов, погибший в Афгани
стане.

Г. ЕГОРКНН.



, Р Е Ш Щ В л

На ваши заметки «Сколько месяцев в году» от 
1.03.90 г. и «Золотые куры» от 15.03.90 г. администра
ция, совет трудового коллектива и профсоюзный коми
тет птицефабрики «Первоуральская» сообщают:

ПО КОНЕЧНОМУ РЕЗУЛЬТАТУ
И ЗАРПЛАТА

Коллектив птицефабрики «Перво
уральская» в 1989 году достиг больших 
трудовых успехов. На фабрике, при все 
возрастающем дефиците материальных 
ресурсов, успешно идет реконструкция. 
Причем реконструкция идет без оста
новки основного производства. При на
личии всех этих объективных трудно, 
стей работники птицефабрики при пла
не производства и продажи мяса 3,5 
тысячи тонн фактически произвели и 
продали государству 4,2 тысячи тонн 
мяса птицы, получив за  счет роста 
производства мяса, без увеличения чис
ленности работающих, 6 миллионов 700 
тысяч рублей прибыли. Д ля сравнения, 
в 1988 году тем же составом птице
фабрикой произведено только 2,8 ты
сячи тонн мяса птицы. Нелегко даются 
такие достижения, сказывается хрони
ческое отсутствие качественных кормов, 
когда птицу кормим комбикормом, 
предназначенным для скармливания 
крупному рогатому скоту и свиньям. 
Изучение специалистами и инженерно- 
техническими работниками передового 
отечественного и зарубежного опыта и 
внедрение на птицефабрике прогрес
сивной технологии производства мяса 
птицы, новых инженерных разработок 
позволило нам в 1989 году занять пер
вое место по условиям соцсоревнова
ния по производственному объединению 
«Свердловское» по птицеводству, пока
затели которого по выращиванию мяс
ной птицы лучшие по стране. Чему же 
здесь удивляться, что работники полу
чают приличную заработную плату? У 
нас разработано «Положение по оплате 
труда работников птицефабрики «П ер
воуральская» на 1989 год», которое 
рассмотрено и принято на совместном 
заседании администрации, совета тру
дового коллектива, профсоюзного ко
митета и парткома птицефабрики 12
мая 1989 года и утверждено ПО
«Свердловское» по птицеводству.

По этому положению все коллективы 
птицефабрик переведены на новую си
стему оплаты труда. Ни для кого не 
секрет, что прожиточный минимум в 
стране растет с каждым месяцем,’ поэ
тому рабочие птицефабрики все премии 
и доплаты получают вместе с основным 
заработком ежемесячно, и их заработ
ная плата составляет от 250 до 500 
рублей. Заработная плата наших ра
бочих не у всех одинаковая, это зависит 
как от объема производства, так и от 
условий труда каждого конкретного 
работника.

Инженерно-технические работники, 
специалисты и служащ ие птицефабрики 
положением по оплате груда переведе
ны на поквартальное премирование. Ок
лады наших инженеров и специалистов 
установлены от 140 до 220 рублей, то
же в зависимости от того, где данный 
специалист работает, и вместе с преми
ями, получаемыми в конце квартала по 
результатам работы, среднемесячная

плата наших специалистов составляет 
300—500 рублей. Коллектив нашей фаб
рики небольшой среднесписочный со
став 436 человек, и мы не без гордости 
можем сказать, что результаты нашего 
труда видны, продукцию нашей фабри
ки всегда можно увидеть в витринах 
магазинов нашего города.

Одновременно хотелось бы ответить 
Л . Коваленко, у которой «закралось 
сомнение: не за счет ли нас, покупате
лей, копятся такие деньги?» Какие мо
гут быть сомнения? Конечно, за ваш 
счет предприятие получает деньги, для 
этого и существует цаше предприятие, 
чтобы выращивать кур для населения, 
чтобы решить проблему с обеспечением 
города мясом птицы. И это же естест
венно, что за производственную продук
цию мы получаем деньги.

Теперь о ценах. Предприятиям сель
ского хозяйства, действительно, на часть 
своей овощной продукции разрешено 
устанавливать договорные цены. Но хо
тим подчеркнуть, что это касается 
только овощной продукции. Мы же 
сдаем мясо в торговлю только по го
сударственным розничным ценам. Цены 
на мясо для государственных предприя
тий устанавливаются только Государст
венным комитетом цен Совета Минист
ров СССР. Ни птицефабрике «Перво
уральская», ни Совету народных депу
татов города не дано пока права уста
навливать свои цены на мясо.

Д а, действительно, до 1989 года в 
продаже были куры по ценам 2 руб. 
65 коп. и 1 руб. 75 коп., это были куры 
полупотрошеные. В 1989 году все фаб
рики ПО «Свердловское» по птицевод
ству по технологии перешли на произ
водство мяса птицы полного потроше
ния, в связи с чем и произошло изме
нение цены на куру в пределах прей
скуранта №  004.

Сообщаем, что в основном птице
фабрика «П ервоуральская» всю свою 
продукцию производит для города. П ер
воуральскому горпищеторгу в 1990 го
ду мы по договору должны сдать 900 
тонн мяса птицы, из этого количества 
мяса птицы 1 категории по цене 3 руб. 
40 коп. за килограмм только 450 тонн, 
а 450 тонн мяса птицы II категории по 
цене 2 руб. 40 коп. за килограмм.

За два месяца 1990 года продано 
жителям 268 тонн мяса птицы. из 
них по цене 3 руб. 40 коя. за кило
грамм — 130 тонн, по цене 2 руб.
40 коп. за килограмм — 138 тонн.

В заключение хочется сказать, что 
прибыли нашего предприятия вовсе не 
от увеличения цен на мясо птицы, а 
от того, что весь наш коллектив тру
дится ответственно и добросовестно.

В. ГРЕДАСОВ,
директор птицефабрики; А. ЕЛИ
СЕЕВ, председатель СТК; А. АРБУ
ЗОВ, председатель профкома.

— Владимир Михайлович, 
что бы вы хотели сказать 
нашим читателям накануне 
паводка?

— Осторожность и еще 
раз осторожность! Исполко
мом Первоуральского город
ского Совета недавно при
нято решение № 114 «О 
пропуске паводковых вод 
в 1990 году». Но никакими 
решениями не запретишь 
рыбакам собираться на 
пруду или туристам сплав
ляться по Чусовой.

— Да, на реках и прудах 
уже становится опасно! 
Иная майна, не огорожен
ная без предупредительных 
знаков, может оказаться 
ловушкой...

— К сожалению, проруби 
у нас вырубают где попало 
Н никто их Не огораживает. 
Например,; на городском 
пруду, где местами ведется 
промысел «малинки». П оря
док здесь нужен! Или тз-

■  АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

ГРЯДЕТ БОЛЬШАЯ ВОДА
Да, весна обещ ает б ы ть  б ур н о й , м ногово дной . 

Е стественно, что н а к а н у н е  та и о го  п р ир о д н о го  
явл е н и я , ка к  паводок, мы о б р а ти л и сь  с во п р о 
сами к н а ч а л ь н и к у  горо дско й  спа сате л ьно й  с т а н 
ции  В. М ВОЛЬФОВИЧУ.

ко€ наблюдение. У плотины, 
недалеко от филиала Ново
трубного завода, оттаивает 
лед. Это опаснейшее место! 
Но несмотря на наши на
стойчивые требования, оно 
также пока никак не огоро
жено. Поторопитесь, ново- 
трубники! Руководители 
Советской власти на местах, 
ведомства, в чьих руках 
находятся водоемы, долж 
ны не откладывая проверить 
свои гидросооружения — 
плотины, мосты и т д. 
Подремонтировать их, вы

В округ, где я избран 
депутатом городского Со
вета, входят улицы Д руж 
бы, Толмачева и Щ ербако
ва поселка Самстрой. Про
блем здесь — хоть отбав
ляй и ни одна по-настоя
щему не решается.

Плохо обстоит дело с во
доснабжением, особенно в 
летнюю пору. Построили 
насосную для повышения 
давления воды и до сих 
пор недоделали. Водопровод 

'старый, нужно менять тру
бы, колонки.

В плохом состоянии до
роги, тротуары, освещение. 
Старый и больной вопрос в 
поселке — автобусное дви
жение. И пока не будет 
настоящего хозрасчета в 
пассажирском автопред
приятии. материальной за 
интересованности у водите
лей автобусов в соблюде
нии графика движения, 
лучше не станет.

Поселок не газифициро
ван, люди пользуются бал
лонным газом, а выполнение 
заявок — от двух до пяти 
дней. Нужно построить 
здесь магазин для продажи 
промышленных и хозяйст
венных товаров. домовую 
кухню, столовую хотя бы 
на двадцать посадочных 
мест, спортивный зал для 
подростков и молодежи, 
культурный центр, АТС и 
решить вопрос с телевиде
нием- очень плохо работа
ет вторая программа.

Мне кажется, что все

ставить знаки, запрещающие 
переход по льду... С сере
дины апреля лед становит
ся самым ненадежным!

— В нашем крае немало 
туристов-водников. Многие 
сплавляются по Чусовой, 
начиная свой путь с Перво
уральского района...

■ — Д а, это так. Меня 
здесь очень беспокоят з а 
брошенные мосты, остатки 
старых сооружений в воде 
и над водой. Был такой слу
чай в практике. Плыли ве
сной на байдарке двое

■  ТРИБУНА ДЕПУТАТА

Х о р о ш о  ли жить 
в поселке?

эти годы горисполком и хо
зяйственные руководители, 
от которых зависит выпол
нение работ и социаль
ное развитие поселка, 
смотрели на него, как на 
неперспективную деревню. 
В поселке многие держат 
скот и в какой-то мере спо
собствуют выполнению про
довольственной программы, 
а помощи им никто не ока
зывает. Нужно разобраться 
с ветеринарной службой в 
городе, часто ее работники, 
ссылаясь на отсутствие 
транспорта, не выезжают на 
вызов.

Д важ ды  в период пред
выборной кампании пытался 
попасть на прием к зам е
стителю председателя гор
исполкома С. И. Лепалов- 
скому, не мог застать на 
месте. Однажды застал, но 
у него собиралось какое-то 
совещание, он принять ме
ня отказался и предложил 
изложить письменно. А мне 
и нужно было всего 2—3 
минуты, чтобы сказать ему, 
с чем я пришел.

Аппарат горисполкома

сформирован Вот и надо 
депутатам позаботиться, 
чтобы мы всегда имели 
возможность поделиться с 
оуководством наболевшим.

Моя точка зрения такая: 
власть безоговорочно д ол ж 
на принадлежать Советам, 
как в центре, так и на\ме- 
стах. Д авно пора повер
нуться лицом к народу \Я 
перейти от слов к делу.

Я родился и вырос в де
ревне Татарской АС С Р, 
После службы в армии 
приехал в Первоуральск и 
работаю все эти годы да  
Новотрубном заводе. Им&д 
квартиру в городе, но, ви
димо, проснулась во мне 
тяга к земле и, посовето
вавшись с женой, поменяли 
квартиру на Самстрой, что
бы в свободное от работы 
время заниматься хозяйст
вом. А легко ли это дается 
мне и моим избирателям? 
Хороша ли жизнь в посел
ке? Эти вопросы и намерен 
я поставить перед Советом.

Г. ПАВЛОВ, 
депутат городского 

Совета по 121 округу.

К 45-летию ПОБЕДЫ=

ВСТРЕЧА ПОКОЛЕНИЙ
Немало верст прошагал 

по военным  дорогам  И. Л. 
Печенкин. Ушел он на 
ф ронт доб ровольцем , был 
направлен в О м ск в воен
ное училищ е, и уж е в ав
густе 1942 года м олодой 
лейтенант-десантник полу
чил боевое крещ ение. К ор
пус, в котором  воевал 
Иван Лаврентьевич, о б еспе
чивал плацдарм по реке 

Лавать. Из этих боев часть 

вышла сильно потрепанной, 
от батальона, в котором  
служил гвардии лейтенант

Печенкин, осталось всего 
37 человек.

После Северо-Западного 
фронта был Ю го-Западный, 
тяжелейш ие бои под Бел
гор о д о м , в Сумской обла
сти. В одн о м  из таких б о 
ев под гор о д о м  Ахтырка 
оф ицера тяжело ранило. 
Потом —  долгие скитания 
по госпиталям и заклю че
ние м едком иссии: к строе
вой служ бе не годен.

Но все ж е м едики ош иб
лись: Иван Лаврентьевич и 
по сей день в строю. Сей
час работает он препода

вателем автошколы, переда
ет курсантам не только 
опыт работы  с техникой, J43 
и солдатские навыки.

Недавно И. Л Печенкі н 
встречался с воинами о д 
ной из частей С вердлов
ского  гарнизона. С интере
сом слушали они рассказ 
ф ронтовика. И здесь ж е 
произош ла встреча кавале
ра ордена Красной Звезды 
И. Л. Печенкина с кавале
ром  этого  ж е ордена капи
таном В. П. М атвейчуком, 
Капитан получил боевую  на
граду в Аф ганистане. Бы
ло что им вспомнить. .

На сним ке: слуш ают рас
сказ ветерана.

Фото П. ЛЕБЕДЕВА.

с&ердловчан. Перевернулись. 
Одни погиб. Трагедия про
изошла в Билимбае, на Чу
совой, там, где торчат дере
вянные сваи от старого мо
ста. Н адо бы их давно 
убрать! О чем думает пос
совет?

Опасные останки прячет 
Чусовая и возле динасов- 
ского моста. Безусловно, 
сплав туристам лучше начи
нать в районе базы «Утес». 
Но и там есть коварное ме
стечко — тросы 'от бывшего 
моста через Чусовуто в рай
оне Каменки. Там ведь и го
лову потерять можно, если 
значительно поднимется во
да! А Чусовая в иные годы 
поднималась у нас более 
чем на три метра. Скорость 
течения у нее может дохо
дить до семи метров в се
кунду. Пусть помнят об 
этом любители водных пу
тешествий!

В. КУРГАНОВ.

■  ИЗ ПОЧТЫ РЕДАКЦИИ

ЕСТЬ МЕСТО НА ОБЕЛИСКЕ
В ш коле №  11 висит небольшая мемориальная 

доска, где  высечены имена выпускников, погиб
ших* во время Великой О течественной войны. В 
укром ном  местечке —  в корид оре  на первом 
этаже, где и ш кольников-то нем ного. О других 
людях и вовсе нечего говорить, они тдм не бы 
вают. Словом, не на месте. О бидно.

В списке погибш их есть и фамилия м оего бра
та Бориса Сосунова. Он окончил эту ш колу в 
1940 году. Тогда ж е уехал в Челябинское четы
рехгодичное высшее военное училищ е летчиков- 
ш турманов. А 1 декабря 1941 года Боря уж е 
был на ф ронте в авиаполку. В марте 44-го 
пришла похоронка...

Наверняка подобны е судьбы и у других погиб
ших. Они короткие, нем ного успели сделать ре
бята, но забывать их никак нельзя! Хочу предло- 
жить перенести имена ребят на обелиск ф и
лиала НТЗ, там есть свободная колонка. Тем 
более что Старотрубный завод, нынешний фи- 
лиал НТЗ, всегда был ш еф ом школы.

В. БАЛИНА, пенсионер.
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«О п ти м ал и ст» в «Кристалле»
Тематическая страница союза борьбы 

за народную трезвость

П риня тое  24 а в гу с т а  1989 года очередное Р** 
ш ение об лиспол ком а «О н е о тл о ж н ы х  м ерах по 
уп о р я д о ч е н и ю  то р го вл и  ви н н о -вод оч ны м и  то в а р а 
ми, пивом  и л и кви д а ц и и  очередей при и х  пр од а
ж е *  ра зреш ило  т о р го в а ть  а л ко го л ьн ы м и  н а п и тк а 
ми с 11 часов а та кж е  в м естах м ассового  о т 
д ы ха : б уф етах го с т и н и ц , театров  и д р у ги х  зре
л и щ н ы х  п р е д п р и я ти й , что зап рещ ено  постановле 
нием С овм ина СССР от 7 мая 1985 года.

*Ф акт-------------------------
Пьяная гулянка

В сводках происшествий которые поступают 
из горотдела милиции, нередко указывается: 
преступление совершено в вечернее или ночное 
время. Бел лишь два примера. И в обоих слу
чаях убийства произошли во время пьяной ве
черинки! 17 марта после совместного распития 
спиртных напитков завязалась в одной из «теп
лых» компаний дикая ссора. Волочильщик цеха 
№ 6 Новотрубного завода П Н. Обожин, 1953 
года рождения, не раздумывая выхватил нож и 
нанес обидчику четыре ножевых ранения в об
ласть сердца. Гражданин Г. Голиков скончался. 
24 марта — похожая по сценарию трагедия. В 
час ночи накалилась обстановка в квартире по 
ул. Прокатчиков у нигде не работающего М. У. 
Байрамгулова, 1958 года рождения. Хозяин, ра
нее судимый за хулиганство, рассердившись, 
применил последний аргумент в споре — нанес 
ножевое ранение в область сердца гр. О. Ю. 
Мехоношину Тот также скончался.

ДАТЬ ШАНС
В любом производст

венном коллективе есть 
люди, склонные к зло
употреблению спиртным. 
Наш тепличный комби
нат не был исключением: 
один из работников, сов
сем еше молодой чело
век, имеющий жену и 
двоих детей, отличный 
специалист, участник ■са
модеятельности, стал ча
стенько прикладываться 
к бутылке Ж аль было 
терять парня.

После очередного раз
говора предложили ему 
пойти на курсы универ
ситета народной трезво
сти, причем обучение мы

оплатили. С августа 
прошлого года он не 
пьет, стал убежденным 
трезвенником.

Когда подвели итоги 
работы за прошлый год, 
то решили выплатить ему 
стопроцентную премию. 
Уволить человека с ра
боты никогда не поздно. 
Надо дать ему шанс об
рести себя. Занятия на 
курсах университета на
родной трезвости и слу
ж ат этому.

Т. КУРДЮКОВА, 
управляю щ ая теплич
ным комбинатом 
совхоза «Первоураль
ский».
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ВТОРОЙ ГОД при клу
бе «Оптималист» в «Кри
сталле» действует универ
ситет народной трезвости, 
где я преподаю на десяти
дневных курсах по избав
лению от вредных привы
чек. Сотни людей прошли 
за это время перед моими 
глазами.

Читаю, вновь перечиты-. 
ваю дневниковые записи:

« ..курение замучило, что- 
нибудь поделаю быстро и 
задыхаюсь» (К. С.)

«...попытки бросить ку
рить ни к чему не привели, 
становлюсь злым и раздра
жительным. Порою каж ет
ся что могу поднимать 
окурки. Нет силы воли...» 
(Т  А )

«...Пью редко, могу не 
пить месяцами, но если 
попал глоток спиртного, то 
остановиться уже не могу. 
Запои по 3—4 дня. Тяж е
ло отхожу: руки трясутся, 
слабею, раздражаю сь по 
пустякам, стал заторможен
ным, ухудшилась память». 
(Н П.)

Алкоголизм, пьянство, тя
га к курению у каждого 
проявляются по-разному 
Кто-то обратился в клуб 
уже став законченным ал 
коголиком, потеряв все, что 
имел: семью, па боту, чѵв 
ство собственного достоин 
ства У других все это есть, 
но в какой то момент они 
поняли, что пьянство и 
кѵпение мешает им нор
мально жить Некоторые 
пришли желая помочь род
ным, друзьям. И надо ска
зать что* никто об этом не 
пожалел. Напротив, многие 
началом полнокровной, ос

мысленной жизни считают 
день прихода в «Оптиіма- 
лист»

«...прекратил отравлять 
организм никотином. Сразу 
появилось столько положи
тельных эмоций, что для 
курения в моем сознании 
места уже нет» (Б. А.)

«...не пил, но курил поч
ти полвека Много раз сам 
пытался бросить, но не по
лучалось После курсов как 
будто заново родился. В 
свои 69 лет почувствовал 
себя бодрым, чего и всем 
желаю» (А. И Ф.)

«...стал веселым, жизне
радостным. На. работу иду 
с удовольствием, потому 
что меня снова стали ува
жать». (Л. И.)

На основании этих днев-

сти дневники-отчеты, что 
помогает уже через два- 
три занятия снять алко
гольную зависимость и са 
мому отказаться от вред
ных привычек.

Зависимость от алкоголя 
рассматривается не как бо
лезнь. а как запрограмми
рованность человеческого 
сознания (примеры взрос
лых, традиции пьяного з а 
столья, сцены выпивок и 
курения в кинофильмах, по 
телевизору), носящая со
циальный характер.

«Оптималист» гарантиру
ет полную анонимность ле
чения. взаимопонимание со 
слушателями и их родст
венниками. Что требуется 
от слушателей? Искреннее 
желание. Выполнение ре-

зволения взрослых.
Вот их дневниковые запи

си:
«...первый раз попробова

ла шампанское, когда мне 
было 14 лет. Мы всей се
мьей отмечали Новый год. 
Родители предложили вы
пить и мне...» (А Я.)

«...люблю пиво, пробовал 
вино, водку. Пью по пра
здникам, в дни рождения...» 
(И. П.)

«...когда гости расходи
лись, мы сливали из буты
лок вино, пили и дурели 
как взрослые». (А. С.)

Традиции пьяных застолий 
формиоуют в сознании 
подростков программу, ко
торая и заставляет потом 
при определенных ситуаци
ях брать в руки рюмку и

■і ниш11"

ЗА МЕТОДОМ ШНЧКО— БУДУЩЕЕ
никовых записей имею пол
ное право сказать. метод 
Геннадия Андреевича Шич- 
ко наиболее перспективный 
по избавлению от алкоголь
ной и табачной зависимо 
сти. Академик Ф. Г. Углов, 
к примеру, считает, что это 
педагогический метод и ни 
чего общего с медициной 
он не имеет 

Человеку, попавшему в 
алкогольную зависимость, 
дается правдивая информа 
ция об алкоголе, его влия
нии на организм, социаль
ных последствиях. Всем 
слушателям предлагаем ве-

Н ам етивш неся после п р и н я ти я  и зв е стн ы х  ре
ш е ний  1985 с0да п о лож и те льны е тенден ци и  име
ли не пр о д о л ж и те л ьн ы й  хар а кте р .

У ж е в 1987 году, вслед за на чавш им ся увеличе 
нием реализац ии  а л н о го л ьн ы х н а п и тко в , последо 
вал новы й рост п р е ступ н о сти  см ертности  трав 
м атизм а и д р у ги х  н е га ти в н ы х  явлений  связан 
н ы х  с употреблением  алкоголя. П ьянство  вновь 
«вы плеснулось»  на улиц ы .

комендаций руководителя 
дает стопроцентный резуль
тат. По предварительным 
подсчетам более 60 процен
тов слушателей ведут трез 
вый образ жизни и активно 
пропагандируют его.

Во многих городах от
крылись клѵбы. университе
ты трезвости, распростра
няющие метод Г А Шичко. 
За этим методом — буду
щее.

Надо сказать, что борьба 
с пьянством, то есть с по
следствиями употребления 
алкоголя, не приводит к
сколько-нибѵдь положитель
ным результатам, как и
любая другая борьба со 
следствием, А причине на
до искать в массовом рас
пространении кѵльтѵрнопи- 
тейства, ведь многие не ви
дят никакой опасности в
том, если выпить немного 
пииа, сухого вина Страшно 
то, что пьют и дети, - по-

сигарету. Потом, в зрелом 
возрасте, когда сплав ж из
ненного опыта и знаний 
переходит в убеждение, 
вполне естественным ста
новится пить и курить в 
любой ситуации при встре
че с друзьями, а праздники, 
на поминках, крестинах, 
после работы, что называ
ется, с ѵстзтка. В сознании 
возникает установка, что 
без алкоголя , жить нельзя 
а в иных случаях он даже 
полезен.

«...бывали случаи, когда 
семинары партийных работ 
никое заканчивались банке 
тами, пикниками, гае питі 
водку, коньяк было обяза 
тельным. Мы даже себя оп
равдывали «Так заведено, 
так положено». А кем за
ведено. кем положено? В 
застойные времена офици
ально считалось, что борь
ба с пьянством усиливается. 

Но после очередного пле

нума райкома, где прини
мались решения по борьбе 
с пьянством, «избранные» 
подкрепляли эти решения 
бутылкой водки, а то и не 
одной, смотря как пойдет 
«Избранным» и в два часа 
ночи можно все достать. А 
дома очередной скандал, 
бывало, что и при детях. 
Печально в моей и любой 
подобной истории то, что 
начинаем понимать и осоз
навать все, когда случится 
беда...» (Г. А.)

А беда рядом. Пьют и 
курят женщины, дети. Для 
многих подростков курение 
уже стало потребностью. На 
одной из перемен в школе 
№ 12, где проводила кур
сы по методу Г. А. Шичко 
с десятиклассниками, меня 
обступили подростки лет 
11— 14 и наперебой стали 
спрашивать: «Как бросить
курить, когда проведете, и 
у нас занятие?»

Считаю, что в каждой 
школе, в каждом классе на
до і проводить двадцатича
совой курс заиятий по ан 
тиалкогольной и антитабач- 
ной распрограммированности 
детей, И чем раньше нач
нем — тем лучше. К со
жалению, педагоги не торо
пятся перенимать наш опыт.

Чтобы справиться с пьян
ством и курением, нуж 
но сформировать новое 
мышление, разрушить сте
реотип пьяных традиций, 
утвердить трезвость для 
каждого отдельного чело
века, для семьи, для трудо
вого коллектива и общества. 

Г ЮНГ, руководитель 
курсов университета на
родной трезвости клуба 
«Оптималист» в «Кри
сталле».

Уроки 
для ребят и 
их родителей
Клуб «Оптималист» а 

«Кристалле» решил прове
сти ряд экспериментальных 
аанятий по методу Шичко 
в школах. Провели проб
ные занятия в школе № 32, 
в школе-интернате и дворо
вом клубе. Но очень быст
ро убедились, что подоб
ные занятия надо включать 
в расписание уроков одного 
из классов по два часа в 
течение десяти дней. На это 
согласилась директор шко
лы № 12 Мария Ефимовна 
Прахина.

7 февраля в 10 «А» клас
се начал работать универ
ситет народной трезвости. 
Личная заинтересованность 
в успехе экхперимента ди
ректора школы и классного 
руководителя В. П. Мази- 
товой передалась ученикам. 
Нам было приятно общ ать
ся с ребятами, и мы увере
ны, что эти занятия не 
пройдут для них даоом.

Надеемся, что нас под
держ ат директора и учите
ля других школ, и в скором 
времени в расписании стар
шеклассников появятся уро
ки трезвости, главная зад а 
ча которых — способство
вать укреплению здоровья и 
полноценному развитию 
подрастающего поколения.

Сейчас Г. С. Юнг ведет 
взрослую группу. Приятной 
неожиданностью было то, 
что пришло пятеро под
ростков: кто с родителями, 
а кто сам решил избавить
ся от курения, которое ме
шает развиваться физиче
ски, ухудшает память.

Заметили. что когда 
группа состоит из подрост
ков и взрослых — эффект 
удваивается. Взрослым 
нравится опекать подрост
ков, влиять на ни.х собст
венным положительным при
мером. Каждый задумыва
ется и о своих детях.

Курсы платные — 50 руб
лей. Но совет клуба решит 
для подростков до 18 лет 
сделать их бесплатными. В 
том числе, 'для членов ма
лообеспеченных семей, ве
теранов войны, во»нов-аф- 
ганцев. Им необходимо 
только написать заявление 
в совет клуба.

У клуба большие расхо
ды: на аренду помещений, 
как для занятий, так и для 
культурно-массовых меро
приятий, печатание материа
лов и учебных пособий, 
приобретение литературы и 
наглядных пособий, видео
фильмов, на рекламу. По
этому призываем советы 
трудовых коллективов пред
приятий и организаций го
рода. кооперативы, ж ите
лей города, всех, кого ' з а 
ботит судьба будущих по
колений, перечислить на 
счет клуба трезвости «Оп- 
тималист» в «Кристалле» 
.№ 461894 в Промстройбанк 
Первоуральска посильную 
сумму.

В. СТОЛ ЬМ И КО В А,
председатель клуба 

«Оптималист» 
в «Кристалле».

Н епродум анное и необеспеченное товаром  вве
дение некоторы м и исполком ам и талонов на ал
коголь, о ткр ы ти е  м агазинов по продаж е алкоголя 
по двойны м , та к  назы ваем ы м , «комм ерческим » 
ценам, только  ус у гу б и л о  с и ту а ц и ю  в области.

5 апреля 1990 года в е н  «Под знаменем Ленина» 3 стр,



ВНИМАНИЕ: ДЕТИ

ДО П Е Р В О Й  Б Е Д Ы
Чему только ни учим мы 

маленького человека: как
лож ку держ ать и как пу
говицы застёгивать, как 
газ заж игать и пользовать
ся электроприборами. З а 
прещаем играть со спичка
ми, купаться в незнакомых 
водоемах. Н о редко, очень 
редко вспоминаем в семье 
об опасностях на дорогах,, 
а если и вспоминаем, так 
походя, чаше узнав о беде 
с кем-то. Свою, .ж е семью, 
ребенка .искренне считаем 
огражденным от подобных 
бед. Откуда такая уверен
ность?.

Наберусь смелости зая 
вить. что в большинстве 
семей и, не приступали к 
изучению поведения челове
ка на дороге. А брошюра с 
текстом П р ави л . дорожного

движения — редкость в се
мейной библиотеке. Всю до
рожную азбуку родители 
выражают в лучшем случае 
стандартной фразой: «Смот
ри, не попади под машину» 
А вот как, когда и на что 
смотреть ребенку в водово
роте транспортных потоков, 
юный пешеход не знает. Не 
обучен Нет навыка культу* 
ры поведения, нет тренин
га. если хотите.

Благодушие это — до 
первой беды. В целом же 
родители и школа в боль
шом долгѵ перед юными 
пешеходами. И пока беда 
не пришла в вашу семью, 
последуйте нашим советам. 
Обзаведитесь хотя бы не
которыми изданиями по 
рассматриваемой проблеме, 
прежде всего Правилами

дорожного движения, по
собием по обучению детей 
основам дорожной грамоты, 
детской литературой на эту 
тему. Н аходясь с ребенком 
на улиие, не забывайте об 
рашать внимание помимо 
прочего на дорожную сиг
нализацию, обозначение 
мест перехода дороги, сиг
налы, подаваемые водите
лем, и конечно, сами дей 
ствѵйте всегда в точном 
соответствии с Правилами 
дорожного движения: ребе
нок копирует поведение 
взрослых. П окажите ему на 
практике основные маршру
ты пешеходных передвиже
ний в школу, магазин 
спортзал, установите поря
док. при котором ваш сын 
шли дочь будут ходить по 
городу только таким марш
рутом.

Не позволяйте детям, не 
достигшим 14-летнего воз
раста, выезжать на велоси
педах на дорогу, организуй
те с помощью работников

Ж КО и общественности р а 
зумный и безопасный досуг 
детворы по месту ж итель
ства Участвуя в родитель
ских собраниях в іиколах 
или детских садах, интере
суйтесь организацией и со
держанием обучения детей 
основам безопасности дви
жения, наличием и исполь-, 
зованием детских автопло
щадок, наглядными средст
вами по Правилам движ е
ния. И сами принимайте а к 
тивное участие в профилак
тике дорожных трагедий с 
детьми.

От этого выиграют все. 
Глядишь и не бѵдет такой 
цифры в отчёте, как за 
1989 год В городе прои
зошло 201 дорожно-транс
портное происшествие 22 
человека погибло а 219 
человек травмированы В 
21 происшествии пострада
ло 20 детей, один ребенок 
погиб.

Е ЛАРИОНОВ,
инспектор ГАИ.

1  УЧЕБА 
САДОВОДОВ

Капуста 
на подоконнике

Для выращивания расса
ды капусты лучш е всего
использовать следую щ ий 
состав грунта: 7 мастей то р 
фа, 2 части перегноя, 1 
часть дерновой земли и 1 
часть коровяка. На один 
кубический метр этой см е
си необходим о добавить 
два грамма борной кисло
ты и такое ж е количество 
сернокислой меди, а также 
один грам м  сернокислого 
цинка и 1,5 грамма м ар
ганца.

П еред посадкой семена 
капусты нуж но сортировать, 
выбирая только крупные. 
Для прорастания семенам 
не требуется солнечный 
свет, они вполне обходятся 
лишь влагой и теплом. Но 
после появления всходов 
нуж но усилить вентиляцию, 
обеспечить тем пературу в 
пом ещ ении около  6— 8 гра
дусов к дать возм ож ность 
доступа, солнечного света.

Через две недели расса
ду нуж но пикировать. П ос
ле этого сеянцы поливают 
водой, а верхний слой 
земли посыпают тонким 
слоем перегноя, см еш анно
го с золой или известью. 
Это предохраняет от ч е р 
ной ножки.

П ервую  подкорм ку рас
сады делаем через 10 
дней после, пикирования 
следую щ им  . раствором : ; на 
одно ведро воды берем  20 
праммов азота, -40 граммов 
ф осф ора и 10 граммов ка
лия.

За 12 дней до высадки 
рассады в . открыты й грунт 
проводим  вторую  подкорм  
ку. В 10 литрах воды раз 
в о д и у  40 граммов азота и 
этим составом поливаем 
рассаду.

П оследню ю  подкорм ку 
проводим  за один день до 
высадки рассады а о ткр ы 
тый грунт. На ведра воды 
берем .80 граммов фосфо 
ре 30 граммов азота и 20 
граммов калия.

Если в период высадки 
капусты в открытый руит 
стоит холодная погода, то 
при последнем -подкармли 
аании уменьш аем количест
во азота и увеличиваем д о 
зу калия.

Самим вырастить рассаду 
в комнате довольно: сл ож 
но, так как растения не 
лю бят излиш нее тепло и 
м огут погибнуть от черной 
нож ки. Но соблю дая прави
ла уходе за сеянцами, м о ж 
но получить крепкую  рас
саду, а ѳ дальнейшем вы
растить хорош ий урожай.

Д. ЯЕЕМНА 
техник садовод.

П оиА лиж ается  го р я ча я  по ра для садоводов весенние ра б о ты  на у ч а с т к а х , пока  
еш е ка ули це  снег, необходим о по заб о ти ться  о сем ен ах. На горо дско м  р ы н к е  вы бор их 
больш ой 24 м арта о тн р ы л ся  киоси  в котором  п о куп а те л я м  пр едлож е н ш и р о к и й  ас- 
го р т и м е н т  сем ян За н е ско л ько  дней то варо об орот нового  х о з я й с т в е н н о го  киоема соста- 
вил м е ся чн ую  н о рм у. Да ещ е и к о н к у р е н т ы  рядом -  ч а стн и к и ... ф ото  в  з о т о в д

В  КУЛЬТУРНАЯ ЖИЗНЬ

К ак зим у провожали
Вот и динасовцы про

водили зиму. А нача
лись проводы встречей 
красавицы Весны, с ро
лью которой успешно 
справилась Е. Золотова. 
После того как сожгли 
злѵю Зиму, полноправ
ной хозяйкой праздника 
стала Весна. Теплый 
прием и весеннее на
строение подарила она 
всем своим гостям вме
сте с концертной про
граммой. в которой вы
ступил хор русской пес
ни под руководством 
Б. И Колобова.

, А потом начались раз
личные конкурсы, игры, 
заработали аттракционы. 
Здесь и канат перетяги
вали, и на лыжах весе
лые гонки устраивали, и 
воду на коромыслах но
сили.

Все победители полу
чили призы. Праздничная 
лотерея, как всегда, име
ла огромный успех, а 
ребятишкам особенно за- 
помнилось катание на 
украшенной бубенчиками 
лошадке.

Хоть и пригревало ве
сеннее солнце, но холод

удаляющейся зимы да
вал о себе знать. Но и 
об этом позаботились ор
ганизаторы праздника. 
Работали буфеты от м а
газинов № 45 и №  52. 
Широкий ассортимент 
сдобных булочек, пирож
ков и ватрушек предста
вили работники столо
вой № 25.

А закончился прзздник 
конкурсом, который так 
и остался без победите
ля. Участникам предла
галось разбить с зав я 
занными глазами глиня
ный горшок. Желающих 
было много, но горшок 
так и остался целым. 
Вот так и проводили зи
му динасовцы

Н Д У Р А К О В А , 
школа № 15.

Играем 
в футбол

В минувшем зимнем фут
больном сезоне строители 
участвовали в соревнова
ниях различного ранга. 
Команда треста Ѵралтяж- 
трубстрой в областном чем
пионате, выиграв предва
рительный турнир, продол
жила борьбѵ за первенство 
по кѵбковой системе.

В четвертьфинале, коман
да уступила в дополнитель
ное время «Металлургу» из 
Режа 0:1

В чемпионате города 
строителей представили пять 
коллективов: «Строитель»,
команда юношей, «Механи
затор» (футболисты СУ-2 
ПСУМ) «Нива» (подсобно
го хозяйства), в первенстве

города Ревды — крллекти®
СУ-5

В областном турнире 
системы профтехобразо
вания учащиеся СПТУ-7 
стали победителями Финал 
этих соревнований прово
дился в Первоуральске, 
участвовали команды один
надцати городов.

Городской комитет комсо
мола организовал зимой со
ревнования дворовых клу
бов разных возрастов. И 
здесь дети строителей проя
вили себя хорошо: коман
да «Юный строитель» ста
ла призером

Но самым интересным и 
массовым стало первенство 
треста, в котором до по
следнего тѵра оставался 
о-ткрытым вопрос о  победи
теле и призерах. Отличи
лись представители завода 
Ж БИ иК  вторыми были 
учащиеся СПТУ 7, третье 
место заняли футболисты 
СУ-5

А МАРТЫНОВ 
тренер по футболу 

треста У р а л т я ж т р у б с т р о й

Строим
яхт-клуб

Мальчишки и девчонки, а 
также их родители, все, ко
го влекут волны, ветер и 
паруса, получат скоро пре
красную возможность по
пробовать себя в роли яхт
смена На базе школы ЛЬ 4 
начинается строительство 
детского яхт-клуба. Уже 
вырыт фундамент, завезен 
кирпич, ворота Инициатив
ная группа приглашает тех, 
кто жрлаут принять участие 
в строительстве клуба и 
производстве яхт.

Образец первой мини-ях
ты типа «Оптимист» уже 
изготовлен. Сделали ее уча
щиеся СГПТУ № 6 Андрей 
Тараев Павел Никифоров, 
Виталий Яшин и другие ре
бята Первый «Оптимист» 
экспонировался на выстав
ке технического творчества 
в Доме пионеров и школь
ников.

М МАРКОВА.

Зам редактора
I .  Я. ВАЖ ЕНИНА.

Кинотеатр «Восход». 5, 6 апреля «МЕСТЬ И ЗАКОН»
2 серии). Сеансы: 9, 12. 15, 18, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 5 апреля «ПОЛЕТ НАВИТА. 
ТОРА». Сеансы: 9, 11, 13 час. «БРИ ЛЛИ А Н ТО ВА Я 
РУКА». Сеансы: 15, 17. 19. 21 час б апреля «П О ЛЕТ 
НАВИГАТОРА» — в 15 часов, М УЛЬТСБО РНИ К. Се
ансы- 11. 13 час. «О ДНА Ж ДЫ  В АМ ЕРИКЕ», начало 
в 18 чйсов.

Дворец культуры и техники «Строитель». 5 апреля 
«ЗЕ Л Е Н Ы Й  ЛУЧ». Сеансы: 18. 20 час.

И Во Дворце спорта имени 50- 
лртия ВЛКСМ проводятся чем
пионат ВДФСО профсоюзов и 
Всесоюзная универсиада по фи
гурному катанию на коньках.

6 АПРЕЛЯ. М уж чины . П роизвольная програм м а 
в 14 час 30 мин. Пары. П роизвольная програм м а 
в 18 часов.

ТЕАТР-СТУДИЯ «В АРИАН Т»
6 апреля. М. Бартенев «Считаю д о  пяти».

Начало в 10 часов.

КО ВСЕМ РУКО ВО ДИТЕЛЯМ  П РЕДП РИ ЯТИ Й  
И ЗАВОДОВ, СЕКРЕТАРЯМ  П АРТОРГАНИЗА
ЦИЙ, П РЕДС ЕДА ТЕЛ ЯМ  ПРОФКОМОВ 
П РЕДС ЕДА ТЕЛ ЯМ  СТК СЕКРЕТАРЯМ  КО 
МИТЕТОВ ВЛКСМ, ВСЕМ П РЕДСЕДА ТЕЛЯМ  
КООПЕРАТИВОВ Г. ПЕРВОУРАЛЬСКА

Дорогие товарищи! Скоро праздник День По
беды! На основании ст 49 Конституции РСФСР, 
распоряжения Совета Министров РСФСР № 267 
от 22 марта 1988 года и решения Свердловского 
областного Совета народных депутатов № 271 
от 8 августа 1989 года ѵ нас в Первоуральске 
организовано Первоуральское городское общ ест
во инвалидов, которое своей целью ставит соци
альную реабилитацию инвалидов, в котором н а
считывается 4261 человек и большинство из них 
нуждаются в различных видах помощи.

На сегодняшний день они остаются самой со
циально беззащитной, самой бесправной и уяз
вимой категорией общества так как наше общест
во не имеет никаких дотаций от государства.

Просим рассмотреть возможность выделения 
вашим предприятием, заводом, кооперативом м а
териальной помощи нашему Первоуральскому 
городскому обществу инвалидов эа ваше ми
лосердие будут помнить вас обиженные судьбой 
люди общества инвалидов

Наш расчетный счет 700746 в Первоуральском 
городском отделении Промстройбанка,

За справками обращ аться по телефону 2-36-41, 
2-26-71 в понедельник и среду с 9 до 13 часов.

Наш адрес: 623100, г. Первоуральск, ул. Вату
тина. 30-а, ив, 2, торообес.

Кооператив «Роботрон»
предлагает населению и предприятиям  города 
свои услуги:

настройке и рем онт пианино,
@  изготовление ключей английского типа, 

имею тся заготовки для автомобильных ключей, 
Ф  рем онт м икрокалькуляторов, вычислитель

ной техники, пишущ их машин,
рем онт радио, магнитоф онов, черно-белых 

телевизоров,-

По заявив транспортировку телевизоров ко 
оператив берет на себя.

Ж дем  вас по адресу: ул. Емлина, 20. Телефон
2-68-84.

Наш едш его оранж евы й блокнот е водитель
ским удостоверением  и технический паспорт на 
автомашину «Москвич-412» на имя Гафурова 
В 11). прош у сообщ ить по адресу: ул. Прокатчи
ков, 2, кв. 30 за вознаграж дение.

Коллектив АТШ 4 института «Свераловекгра.ж- 
данпроект» выражает соболезнование инженеру- 
планировшику И. Ю Исхаковод в связи с  преж 
девременной смертью матери

синицинои
А н т о н и н ы  П етровны ,

Первоуральский горпищеторг с прискорбием  
сообщает о смерти бывшего работника торга, 
ветерана труда

ПЕРЕВЕДЕНЦЕВОЙ 
Евдонии С ергеевны

и выражает искреннее соболезнование родным и 
близким покойной.

АЙРЕС И ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ
и і чип  in и 623100, г. П ервоуральск, ул. Чкалова, 

.■А 18-в. Редактор 2-15-72, замести ели
редактора 2-52-05, 2-14-50, отвегст- 

м м Д  венный секретарь 2-14-94, политике- 
екий отдел 2-17-27, эконом ический 

Іда» тШ отдел 2-53-47, отдел инф орм ации 
4А ь Н К Г  2-52-83. 2-16-16, 2-96-20, 2-15-09 от
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